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CAP SUR LE MANDAT QUI S’OUVRE 
Le 15 mars ont eu lieu les élections municipales. Pour la 3e fois, les Burgiennes 
et les Burgiens m’ont accordé leur confiance dès le 1er tour, avec plus de 60 % des 
voix. Je les en remercie sincèrement. Ce choix m’honore et m’oblige. Qu’ils sachent 
que je poursuivrai mon action à la tête de notre ville, avec envie, détermination 
et respect de chacun. Avec l’équipe renouvelée qui m’entoure, c’est ce à quoi je 
travaille depuis le premier jour.
En effet, vous le savez, la période que nous venons de traverser a été éprouvante 
pour tout le monde : bien sûr pour celles et ceux qui travaillaient en première ligne, 
mais également pour chacun d’entre nous qui avons dû rester enfermés pendant 
plusieurs semaines. J’ai eu à cœur, durant cette période, de veiller à ce que les 
services rendus aux habitants s’adaptent aux conditions sanitaires, tant pendant le 
confinement que depuis le déconfinement. 
J’ai souhaité lancer début avril une commande locale de masques distribués 
gratuitement à la population entre la fin du mois d’avril et le début du mois de mai. 
Cette initiative a, je crois, permis à chacune et à chacun d’entre vous d’appréhender 
le déconfinement avec plus de sérénité.
Depuis le 11 mai, je suis, dans mes fonctions de maire comme de président de la 
CA3B, mobilisé autour des entreprises, et notamment des commerçants, des 
artisans, des indépendants de notre territoire, afin de leur apporter le soutien dont 
ils ont besoin pour repartir du bon pied. La crise économique est aujourd’hui ma 
priorité.
Même si la vie reprend progressivement son cours normal, il ne faut pas oublier 
les leçons à tirer de cette crise sanitaire. Je pense notamment à la nécessité de 
renforcer l’offre de services publics pour assurer le lien social, mais également au 
tournant impératif que nous devons engager en matière de transition écologique. 
Je crois fondamentalement que c’est à l’échelle de la commune et du bassin de 
vie que la vie en commun doit se penser et se construire. Ces objectifs sont ceux 
du projet que j’ai porté pendant la campagne électorale et je souhaite pouvoir 
maintenant le mettre en œuvre avec vous dans les mois et les années à venir.
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